
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日頃より自治会会員の皆さまには通学路の見守り等、通学児

童の交通安全確保にご協力を賜り有り難うございます。今年度

も引き続き交通部長を仰せつかりました比留川です。９年間お

世話になりました５区の町田克実さんがご退任され新たに２区

星野敏雄さんと６区工藤恭久さんをお迎えし、４区多田裕さん

と４名でつとめさせて頂きます。 

 

中村自治会 交通部 

昨年綾瀬スマートインターチェンジが開通し交通量の増加に伴い中村地区でも二

輪車、自転車、車両の出会い頭の事故が増えています。地域から交通事故が一件でも

減少するように市、警察と連携し安心安全な地域づくりに努めてまいります。 

宜しくお願い致します。 

 


